

Open Air

Das andere Festival

AZ
16.06.16



TOMAZOBI Die Musiker und Komiker aus Bern treten am Festival des Arcs auf. HO

Das Festival des Arcs ist kein gewöhnliches Open Air. Zwar finden an zwei Abenden Konzerte statt, diese werden aber angereichert mit Theater, Akrobatik und Comedy. Zudem gibt es am Samstagnachmittag Aktivitäten, die speziell für Kinder organisiert werden. An verschiedenen Ständen können sich die Kinder Punkte ergattern, die sie dann gegen Kinder-Drinks eintauschen können. Aktivitäten sind Geschicklichkeitsspiele, Basteln, Schlang Brotbräteln, Ponyreiten und noch vieles mehr.

Doch auch für die erwachsene Generation wird einiges geboten: Am Freitagabend treten die Traktorstars auf. Die Berner Jungs spielen Balkan-Brass mit Trompete, Tuba und Pauke. Am Samstag spielen Tomazobi. Die ebenfalls aus dem Bernischen stammende Troubadour-Gruppe sorgt mit witzigen Texten für Unterhaltung. Die Ska-Band Annunciation und die Electro-Band «del.phi» treten am späten Abend auf.

Dazwischen wird das musikalische Programm durch andere Aufführungen aufgelockert. Das Improvisationstheater «Die Freischwimmer» sowie die Seiltanz- und Akkordeongruppe «Les Injustes» konnten für einen Auftritt gewonnen werden.

Das Festival des Arcs wurde vor zehn Jahren geboren, als am Dorffest das erste Mal ein Open-Air-Konzert gespielt wurde. Daraus ist eine Tradition entstanden, wobei das Festival jedes Jahr etwas grösser wurde. Dieses Jahr findet es bereits zum elften Mal statt. (AMA)

FESTIVAL DES ARCS

11./12. Juni, Gipsgrube Ehrendingen
Freitag ab 18 Uhr, Samstag, 12 Uhr Zmorgemusik, 13-16 Uhr Kindernachmittag,
anschliessend Aufführungen und Konzerte